

# 2年ぶり、2回目のイベント開催!!



清澄ゴルフ倶楽部 8月25日(火)

## 続

いてご紹介をさせて頂くのは、埼玉県の名門

「清澄ゴルフ倶楽部」でのイベ

ントです。清澄ゴルフ倶楽部で

イベントを開催するのは今回  
が2回目となり、前回は20

13年9月に行なった、弊社提  
携プロである米田博史プロが  
競技委員長を務める、100  
人規模の大型コンペ「YONE  
DAカップ」を開催しました。

今回のイベントの参加者の  
中にも清澄GCでプレーをす  
るのはYONEDAカップ以来  
という方も何名かいて、久しぶり  
のプレーを楽しみにしてい  
らつしゃいました。「前回より  
もいいスコアで回るのを目標に  
します!」「友人に良いコースレ  
ビューしたいと思っていまし

た!」など、皆さま思い思いに  
プレー当日を迎えたよう  
です。

## 台

風の影響もあつてか、  
気温も20度ほどしか

なく、8月にしてはとても涼  
しい1日となりました。厳しい  
暑さが続いていたので、当日は  
快適な気候の中でプレーを樂  
しんで頂くことができました。

プレー後には副支配人兼ゲ  
リーンキーパーの方にお話をし  
て頂き、コースやゴルフ場にま  
つわるお話をして頂きました。  
清澄GCは法人会員のみと  
なっていますが決して接待コー  
スというわけではなく、フェア  
ウェイも狭く、難しい設定にな  
っているようです。転がして  
寄せることのできないコースレ

る位置が難しいといった印象

は皆さん共通してもらっていたよ

うで、プレー後にお客様同士

でコースについて語り合う時間

を過ごされていて、ラウンド以

外にも清澄GCを楽しんで頂きました。



## ハ

ツピーゴルフではプレー

するだけでなく、ゴルフ

場の関係者の方にお話を頂い

たり、会員様同士の交流を樂

しんで頂いたりと、様々な角度

乗せる感覚でプレーするのが

ポイントだそうです。プレー後

にコースの解説をして頂くと、

プレーしたコースのレイアウト

を思い浮かべながら話を聞く

ことができる所以、よりコース

の印象を強く受けることがで

きます。バンカーが厄介な場

所にあつたり、カップの切つてあ

と思っていました。

マンばかりで楽しくラウンドできました。

### 参加者の感想

●名門コースはやっぱり難しいですね！しかし、コースの状態やレイアウトが良いなかで満足したラウンドができるので、幸せです。

満足したラウンドができるので、幸せです。

●いつもながらコースは素晴らしい、同じ組の方もジエントル

からゴルフを楽しみを提供しています。コースの歴史を知ることや、設計者、管理をしている方々の想いを知ることで、更なるゴルフの楽しみが広がる

●きれいなゴルフ場でキャディーさんや係員の方も気持ちよく対応してくれました。

現在、秋のゴルフシーズン開幕に向け様々なイベントを計画中です。随時、CHG通信でご報告させて頂きたいと思います。最後までお読み頂き、ありがとうございました。

